
 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3 
 

 
1ère réunion régulière 

2010π2011 
 

Procèsπverbal de la 1ère réunion régulière du Conseil d’éducation du District scolaire 3.  La 
réunion s’est tenue le 14 septembre 2010 à la salle Madawaska du bureau du District 

scolaire 3 à Edmundston, NouveauπBrunswick,  
à compter de 19h00. 

 
Présences : 
 
Richard Landry, sous‐district 1      Luc Caron, directeur général par intérim 
Josée Campeau, sous‐district 2      Monelle Perron, directrice de l’éducation par intérim 
Maryse Cyr, sous‐district 4      Yvan Guérette, DSAF 
Adrien Fournier sous‐district 5      Denise Laplante, adjointe DG, DSAF/secrétaire CÉD 
Paryse Lapointe, sous‐district 6     François St‐Amand, agent de communication 
Nathalie Lavoie‐Bossé, sous‐district 7     
Anne‐Marie Beaulieu, sousGauthier, sous‐district 12  

Anouk Coulombe, élève conseillère 
 
 
 
Absences

 : Anne Chouinard, sous‐district 3  
Johane Thériault Girard, directrice des ressources humaines   
Bertrand Beaulieu, directeur général 
 

 
1. Mot de bienvenue  

 

Madame Jeanne Da Gauthier souhaite la bienvenue aux membres du CÉD.  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour   

 

Proposition #2010‐09‐01 : 

Madame Paryse Lapointe propose  l’adoption 
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3. Adoption du procèsπverbal de la réunion du 8 juin 



 3

Les membres demandent que  les échéanciers énumérés dans  la  lettre du Ministre 

Haché soient confirmés par ce dernier. 

 

- Copie d’une  lettre adressée à Monsieur Bertrand Beaulieu de  la part du Ministre 

Haché en réponse à une lettre concernant la candidature d’Anouk Coulombe. 

 

- Lettre du Ministre Haché accusant réception du plan de dépenses du District 3 pour 

l’année financière 2010‐2011. 

 

- Copie de la lettre adressée à Madame Mylène Bossé‐Lamarre de la part du Ministre 

Haché, confirmant sa nomination à titre de récipiendaire du Prix d’excellence dans 

l’enseignement 2009‐2010. 

 

- Copie de  la  lettre adressée à Monsieur Bertrand Beaulieu de  la part de Monsieur 

Roger  Doucet,  sous‐ministre  de  l’éducation,  concernant  les  détails  relatifs  à  la 

distribution des fonds additionnels provenant du Programme des 
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6. Rapport du DG 

 

a. Bonne rentrée 

Monsieur  Luc  Caron,  directeur  général  par  intérim,  souhaite  une  bonne  rentrée 

scolaire  à  tous  les  membres.      Il  présente  ensuite  et  remercie  Madame  Monelle 

Perron, directrice de l’éducation par intérim, qui a accepté de venir épauler Monsieur 

Caron pendant le congé de Monsieur Bertrand Beaulieu.  

 

b. Inscriptions 2010π2011 

En date du 8  septembre, nous  avions 5776  élèves d’inscrits dans nos écoles.   Ceci 

représente  une  diminution  d’environ  172  élèves  de  l’an  dernier.    Il  y  a  une 






